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Compte rendu réunion APPP du 9 Février 2023 
  

Présence :  

- Bureau de l’APPP : Rachid (président), Justine  (trésorière), David  (secrétaire) 
- Directrice : Mardjane Genco (en première partie de réunion sur le sujet des travaux de l’école) 
- 8 parents d’élève 

A l'agenda:  

1. Présentation des travaux en cours au sein de l'école et des ajustements nécessaires par la Directrice de 
l'école + Questions et réponses sur ce point  

2. Présentation du projet de rue scolaire  
3. Présentation du projet de ciné soupe  
4. Divers: questions, envies, demandes des parents pour l'APPP  

 

1. Présentation des travaux en cours au sein de l'école 

La directrice de l’école Mardjane était spécialement présente pour évoquer le sujet des travaux : 

- Remise aux normes du réseau électrique et rénovation des plafonds (suppression de tuyaux de chauffages 
anciens), permettant par la même occasion certaines optimisations (connexion internet, gain d’espace…) 

- 180 jours ouvrables de travaux prévus, soit des travaux prévus jusqu’à l’été 2024 

Les travaux ont démarré au 3ème étage de l’école (primaire), puis seront réalisés étage par étage. Chaque étape de 
travaux oblige à vider les espaces sujets aux travaux ( ce qui a eu pour bénéfice de réaliser un grand tri et nettoyage 
de la part du corps enseignant) et à délocaliser temporairement des classes (ex. réquisition de la salle des 
enseignements, d’une salle de psychomotricité en maternelle…). 

Jusqu’à présent, les travaux se déroulent bien et sans perturbations au niveau du déroulement des cours : 

- L’école est très spacieuse et confirme son aspect très fonctionnel qui permet les relocalisations temporaires 
d’activités 

- Pas/très peu de nuisances sonores recensées 

Il a notamment été retrouvé des étagères entières de vieux livre qui viennent de la bibliothèque communale. Les livres 
de valeurs ont été récupérés mais il reste plein de livres à ce jour . 

Plusieurs questions soulevées par des parents concernant l’ascenseur qui est en panne : Mardjane répond que le 
point est bien suivi, que les délais sont longs mais que l’ascenseur devrait être réparé au retour des congés de 
Carnaval. Cela n’est pas lié aux travaux, c’est juste une panne.  

A suivre :  

 L’école continuera d’informer par mail (via Konecto) sur le suivi et implications des travaux. 
 L’APPP propose à la direction de l’école son soutien si besoin à l’avenir de faire un appel à des parents 

volontaires pour trier/ranger/déplacer des éléments afin de soulager la direction et le corps enseignant 
 A noter que le FORUM de l’école avec les parents sera également relocalisé en dehors de l’école (lieu pas 

encore déterminé) 

2. Projet rue scolaire 

Ce projet est porté conjointement par l’APPP et la direction de l’école, avec pour objectif de bloquer la rue à la 
circulation pendant les heures d’ouverture et fermeture de l’école : entre 8h20 et 8h40 – entre 15h20 et 15h40 afin 
d’assurer un espace de sécurité autour de l’école aux heures de pointe. 
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L’objectif fixé étant d’obtenir l’aval de la commune pour réaliser 3 mois de test – idéalement entre avril et juin – avant 
une implémentation complète du dispositif dès la prochaine rentrée de septembre 2023. 

Un premier RDV à cet effet a eu lieu en début Février 2023 à la commune de Saint Gilles réunissant 3 membres de 
l’APPP, Mardjane Directrice de l’école et plusieurs représentants de la Commune (notamment Mr Thierry VAN 
CAMPENHOUT, Enseignement et Catherine MORENVILLE, Espaces public).  

Lors de ce RDV le soutien de la Commune au projet a été validé et plusieurs points importants ont été discutés dont le 
besoin de concerter les 2 établissements scolaire de la rue (Athénée et Crèche Bengalis), le besoin pour la Commune 
de trouver un gardien de la paix pour garder la barrière (utile pour ouvrir si besoin mais surtout expliquer aux 
automobilistes pas contents), les options possibles pour aller plus loin dans un deuxième temps.  

 

 MAJ : la réunion du 13 Mars a été annulé par la Commune. Il semblerait que les travaux en cours dans l’école 
pourraient perturber la phase de test… Les parents de l’APPP vont poursuivre leur communication avec la Commune 
sur ce point pour essayer de mettre en place la phase test cette année scolaire encore afin que le projet soit 
effectivement mis en place en Septembre.  

 

3. Projet ciné soupe 

Présentation par Rachid du projet ciné soupe tel qu’il a pu exister avant le COVID : partenariat organisé avec le centre 
culturel J.Franck à St Gilles associant projection d’un film jeunesse et soupe à la sortie de séance, sur base de 
préventes vendues par l’APPP. L’intention sera de réitérer l’expérience encore sur cette année scolaire. 

A suivre :  

 L’APPP/Rachid recontacte le centre J Franc pour voir ce qu’il est encore possible de faire dans les prochains 
mois 

4. Divers: questions, envies, demandes des parents pour l'APPP  
 
 4.1) Activités extrascolaires 

Un parent d’élève soumet la question de savoir s’il serait possible d’organiser au sein de l’école sur les temps 
extrascolaire – en particulier le mercredi après-midi – des activités plus spécifiques à l’instar des cours d’anglais déjà 
proposés : par exemple éveil musical, théâtre, danse, autres langues… 

Cela permettrait aux enfants de réaliser des activités artistiques ou sportives rendus plus accessibles car réalisées au 
sein de l’école et financièrement peut être plus accessible.  

A suivre :  

 L’APPP discutera le point la direction de l’école pour comprendre comment elle peut aider dans ce sens. 
 Former un groupe de parents volontaires pour porter le projet le cas échéant ? 

 Retour suite à la réunion avec Mardjane et Virginie (directrice de l’extrascolaire) : l’école et l’extrascolaire sont 
tout à fait ouvert à discuter de nouvelles idées. Néanmoins elles soulignent plusieurs points à prendre en compte 

1. Les ressources de l’extrascolaire sont limitées : la place (surtout en période de travaux) et le nombre 
d’encadrants disponibles sont limités. Si des activités supplémentaires sont proposées des temps extra-scolaires 
il faut bien penser à comment gérer cela, aujourd’hui l’extrascolaire c’est 1 encadrant pour 30 à 35 enfants, 
75% en moyenne des enfants restent en extrascolaire. Si on propose plus d’activités c’est super mais cela risque 
d’augmenter le nombre d’enfants qui restent et à ce jour la capacité d’accueil ne le permet pas. Deux options : 
proposer des activités dans l’école mais bien penser la logistique que cela implique ou externaliser la prise en 
charge (que le lieu des activités ne soit pas l’école). Sur cette 2e option c’est possible, cela existe en partenariat 
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avec Espace Bamboo et Tutti Frutti mais ici c’est le cout d’accès de ces activités extrascolaires qui pose question 
(en moyenne 600EUR/an/enfant) ! Idée de consulter la salle d’escalade AMO en face de l’école pour voir s’il est 
possible d’y organiser des activités, de voir combien cela couterait et comment s’organiser pour faire subsidier 
cela (Justine se charge de prendre un premier contact).  
 

2. Il existe déjà des activités proposées en extrascolaire : la chorale par Marie Christine, un éveil musical pour les 
P1 et P3, un tournoi de foot qui est en ce moment organisé par Mamadou ect. Mais il est vrai que pour les 
maternelles il existe moins de choses et aussi que l’école évite de trop communiquer dessus car elle ne peut 
pas, encore une fois, accueillir plus de mondes en extrascolaire donc elle évite de faire trop de « pub » dessus.  
 

3. Privilégier la qualité à la quantité : parfois les enfants aiment pendant le temps de garderie ne rien faire aussi 😊😊 
Virginie le voit par exemple pour les cours d’anglais le Mercredi : certains enfants n’ont pas envie de re rentrer 
dans un cadre d’apprentissage, trop encadré, d’etre attentifs ect…  

4.2) Autres activités proposées 

Idée également portée d’organiser une brocante/BBQ, peut-être d’ici la fin de l’année scolaire, et de verser les 
bénéfices (ventes de gâteaux, prévente des emplacements, …) au service d’un projet pour l’école (à définir) 

A suivre :  

 L’APPP discutera le point la direction de l’école pour comprendre si cela est envisageable, au regard 
notamment des travaux en cours 

 Former un groupe de parents volontaires pour porter le projet si validé par l’école ? 
 La directrice accueille favorablement l’idée d’organiser une petite brocante suivi d’un moment convivial 
dans l’école. Idée de coupler cela avec un jour de brocante sur Saint Gilles est possible. Rachid suit ce projet.  
 

4.3) Journal de l’école 

Voir avec Blandine si elle souhaite dire un mot sur la prochaine publication du journal et si besoin encore de 
volontaires pour le faire ? 

 4.4) Divers 

 Archives de livres de l’école : appel à volontaires !L’école détient un stock important de livres anciens qu’elle ne 
peut pas garder. Nous sommes donc à la recherche de parents volontaires qui auraient une idée 
d’usage/recyclage de ces livres, idéalement pour alimenter un projet pour l’école ! 

 Camion à gaufre stationné le vendredi devant l’école 

Certains parents soulèvent le point du stationnement du camion et de la vente de gaufre face à la sortie de l’école le 
vendredi, jugé par certains dérangeant. 

 Le sujet porte débat et s’avère clivant au sein du groupe de parents présents. De ce fait, l’APPP préfère ne pas 
prendre position. 

 

 


